



aena

Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández
Aeroport d'Alacant-Elx Miguel Hernández

aeropuertos para ti
aeroports per a tu



Fotonoticia

03 de julio de 2024



Zona de proyección de la Sala Sensorial

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández abre la Sala Sensorial

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha puesto en funcionamiento la Sala Sensorial destinada a pasajeros con trastornos del espectro autista (TEA). La sala, que está ubicada en una zona cercana al área de embarque, tiene como objetivo ofrecer un entorno seguro y adecuado a las necesidades de los viajeros con TEA y puede solicitarse en el mostrador del servicio “Sin Barreras” del aeropuerto alicantino.

El espacio cuenta con elementos táctiles y audiovisuales como la proyección de videos, asociados a efectos de viento, sonido y vibración, entre otros, que permiten graduar los estímulos y adaptarlos a la sensibilidad de cada persona. Asimismo, la sala dispone de amplios aseos y un espacio equipado para comer.